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ANFRAGE 

der Abgeordneten Moser ~ \'lielandner 
und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Teclmik~ 
betreffend Vergabe der Wolmbauforschungsmittel. 

lm Finanz- und Budg~tausschuß wurde an den Herrn Bundesmini
ster für Bauten und ~echnik unter anderem die Frage gestellt~ 
wer.im einzelnen Wohnbauforschungsmittel erhalten hato 

,'. ", •. ''<\ 

Der Herr Bundesminister für Bauten und Technik hat diese Frage 
-nicht i"sofort mündlich, wohl aber sChrift"ii'ch d{lrch ein Schrei

benI' vom 19 ~.' November an den erstunter~eichnete:g. Fragesi?eltier 
dahingehend beantwortet~ daß die einzelnen Institute Personen 
und Personengruppen die Wohnbauforschungsmittel erhalten haben 

aufgezählt vmrden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten ersuchen um eine Ergänzung 
bzw. Präzisierung dieser AntvlOrt dahingehend,,' daß zu den einzel

. nen Empfängern auch die Beträge angefUhrt w~rden und richten 

daher an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die 

nachstehenden 

A n f r a'g e : 

Welche Beträge 'wurden an welche Personen bzw. Personengruppen 
für welche Zwecke im Zuge der Verwendung der Wohnbt~forschungs

mittel im Jahre 1969 vergeben? 

,-
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